やんぼし

平成29年度 第10号

椎葉村立小崎小学校だより 平成30年1月25日



今年もよろしくお願いいたします

3 学期が始まって 3 週間目に入りました。子どもたちは皆元気に学習をしています。 保護者の皆様、そして、地域の皆様、平成 30 年も本校の教育活動に対しましてご理解と ご協力をよろしくお願いいたします。寒い日が続いておりますが、皆様ご自愛ください。

新春懇談会

1月14日には小崎地区の新春懇談会が集会センターで実施され



ました。今回は日当地区にお住まいの綾部正哉先生に「温故知新」をテーマに講話をしていただきました。 椎葉には「山人の平地人にはない文化」が受け継がれており、いろいろな体験をできる要素がたくさんある。 自分の身近な所に伝統はある。物やお金の視点で決めていくと文化は廃れてしまう。小崎地区のまとまりが大切である。等々、いろいろな示唆をいただきました。

最後に演奏していただいた尺八の音色も、会場の皆

様の心に響いたと思います。アッという間の2時間でした。ありがとうございました。

弁当の日

1月15日は「弁当の日」でした。子どもたちも職員も、普段より早起きをして、弁当を作りました。

食べるのは簡単ですが、いざ作るとなるとすごく大変でした。卵焼きがフライパンにくっついたり、野菜に塩を入れすぎたり流しには洗い物がだんだん増えていき、物を置く場所がなくなったり。「弁当は作ってもらうのが当たり前」という意識は間違っていたと改めて実感しました。

食が私たちの健康を支えています。小学



生の時にこのよ うな体験をする のはとても意義 深いものだと思 います。弁当バ ンザイ!

市町村対抗駅伝

第8回の宮崎県市町村対抗駅伝は8日に宮崎市で実施されました。本村の代表として椎葉旭晴くんが第1区の選手として、見事な走りを見せてくれました。

46人が一斉に県庁前をスタートしたため 位置取りが難しく走りにくそうでした。しか

し、村長さんをはじめ 多数の方々の声援を受 けて 1.7 kmを完走する 姿はりっぱでした。

椎葉村のチームは町村の部で18位。記録も去年より13分近く縮めました。平成30年の幸先のいいスタートになりました。



出初め式





1月6日は椎葉村の出初め式でした。快晴で風もほとんどありません。村内の消防に関係する方々が一同に会した椎葉小のグランドには、ピンと張り詰めた空気が流れました。

小崎の消防団第5部の皆様は、放水等の試 技を披露し、会場の方々の注目を浴びました。 私たちの安全を守ってくださる消防団の皆様、 今年もよろしくお願いいたします。

空き瓶・空き缶回収・やんぼし会



1月20日は、午前中に「空き瓶・空き缶回収」、夕方に「やんぼし会」を実施しました。 地区の皆様方のご協力により、沢山の空き 缶と空き瓶が集まりました。子どもたちの教 育活動のために使わせていただきます。あり がとうございました。

2月の行事予定		
日	曜	内 容
1	木	体重測定、全校朝会、フッ化物洗口
2	金	読み聞かせ、安全点検、発表会準備
3	土	
4	田	参観日(学習発表会)、貯金日、やまびこ
5	月	振替休業日
6	火	代表委員会、クラブ
7	水	職員研修
8	木	短作文
9	金	漢字検定
10	土	PTA 親子体験活動
11	日	建国記念の日
12	月	振替休日
13	火	クラブ、やまびこ
14	水	フッ化物洗口、職員研修
15	木	新入生保護者説明会、短作文
16	金	キャリア教育③
17	土	
18	日	生涯学習フェスティバル
19	月	計画委員会
20	火	委員会、やまびこ
21	水	フッ化物洗口、職員研修
22	木	ALT、卒業式練習①、スマイル委
23	金	読み聞かせ、表現集会
24	土	
25	日	
26	月	
27	火	クラブ、やまびこ、墨友
28	水	職員会、通帳配付、月末統計

やんぼし会では、本年度のPTAと学校の取組等に対する貴重なご意見をいただきました。 ・複式授業の中で、子どもたちはいい成績をあげているのが素晴らしい。 ・学校のホームページをいつも見ている。 ・子どもたちの挨拶も素晴らしい。 ・体力に関する児童の様子が知りたい。 ・学校の統廃合の件は今後の大きな課題である。等々。いただきましたご意見・ご感想は今後の教育活動に生かしていきます。ありがとうございました。